

Volles Haus und große Begeisterung: Gemeinde präsentiert die SBS Langenargen im Münzhof

Am 13. März lud die Gemeinde Langenargen zu einer besonderen Veranstaltung in den Münzhof ein. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit, einen Einblick in die vielfältigen Angebote dieser Einrichtung der Gemeinde zu erhalten und sich selbst ein Bild vom Engagement der einzelnen Gruppen zu machen.

Eröffnet wurde der Abend mit dem "Seniorensong", vorgetragen von Günther Bretzel, der die Gäste musikalisch einstimmte. In ihrer Begrüßung hob die stellvertretende Bürgermeisterin Susanne Porstner die große Bedeutung der SBS für die älteren Bürgerinnen und Bürger in Langenargen hervor.

Anschließend stellte die Seniorenbeauftragte Annette Hermann ausgewählte Gruppen der SBS vor. Reinhold Terwart, Vorsitzender des Beirats, gab einen kurzen Einblick in die 30jährige Geschichte der Einrichtung und unterstrich das Alleinstellungsmerkmal: Die Villa Wahl als zentraler Treffpunkt für viele Aktivitäten und ehrenamtliches Engagement. Er bedankte sich beim anwesenden Rolf Müller, damals Bürgermeister von Langenargen, der all das möglich gemacht hatte.

Besonderen Anklang fanden die Interviews mit den Vertreterinnen und Vertretern der einzelnen Gruppen, die einen lebendigen Eindruck davon vermittelten, was die SBS alles zu bieten hat. Dabei wurde deutlich: Hier ist jede und jeder willkommen – vom Anfänger bis zum Fortgeschrittenen. So werden beispielsweise gezielt Bridge-Anfängerkurse angeboten.

Ein Highlight des Abends war die Präsentation des eigens komponierten Liedes „Die SBS in Langenargen“. Der Text stammt aus der Feder von Günther Bretzel und wurde gemeinsam mit der „Singe isch gsund“-Gruppe (Wolfgang Bosch, Beate Bosch und Hans Klos) uraufgeführt.

Ein echter Publikumsmagnet war zudem die Ausstellung im Foyer vom Münzhof. Hier stellten die Gruppen ihre Arbeiten vor und standen für Fragen bereit. Besonders die Exponate der Schnitzer- und Aquarellmalgruppe beeindruckten durch ihre hohe Qualität. Immer wieder wurde betont: Interessierte sind herzlich eingeladen, vorbeizuschauen, sich inspirieren zu lassen und unter Anleitung handwerkliches Geschick zu erlernen.

Den gelungenen Abschluss bildeten weitere Lieder von Günther Bretzel, die das Publikum in heiterer Stimmung entließen.

Sollte jetzt jemand eine Idee haben, was man noch in der SBS umsetzen könnte - Vorschläge sind immer willkommen.

Die Vermittlung kann über das Seniorenbüro der Gemeinde organisiert werden: Tel.: 07543 – 499028, hermann@langenargen.de.

Oder sonst? Hingehen und mitmachen!



von links nach rechts: Hans Kloos, Wolfgang Bosch, Beate Bosch, Günter Bretzel und die Vertreterinnen und Vertreter der vorgestellten Gruppen der SBS, Micki Fuchs und Werner Dillmann (verdeckt), Rolf Herkommer, Gerhard Fleischer, Dr. Siegfried Oeckl, Rosa Döring, Anita Köstner.

Bild: Gde Langenargen